

**Sujet :** [!! SPAM] [INTERNET] refus des éoliennes

**De :** >

**Date :** 09/11/2023 à 16:21

**Pour :** ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre ce projet éolien « Fromentieres », aujourd'hui des agriculteurs alliés à des promoteurs qui, financièrement y trouvent leur intérêt, vont entacher ma qualité de vie en plantant des éoliennes devant mes fenêtres.

Voici les raisons de mon refus :

-avoir une vue industrielle mouvante de 150 mètres de hauteur

-un Impact sonore à 1,3km vent sud-ouest (A Montmirail elles sont entendues à 2 kms et nombre d'habitants proches des éoliennes se plaignent du bruit) -

-De l'effet stroboscopique au passage du soleil derrière les pales surtout en hiver -

-Impacts lumineux dès la tombée de la nuit face à ma fenêtre (fini de dormir fenêtres ouvertes

Impact des infrasons dont la France refuse une étude épidémiologie de ses nuisances comme d'ailleurs les ondes électromagnétiques.

Dire que pour l'amiante il a fallu des maladies et des décès pour que les avertissements quant à sa manipulation soient pris au sérieux. -

-Impact sur ma propriété . Celle-ci va perdre de sa valeur, on travaille dur tous les jours pour le bien immobilier que l on a choisi et au final avec ce projet , notre bien ne vaudra plus rien..

Le type d'acheteur éventuel serait amateur de nature calme et sauvage sans nuisances visuelles et auditives. Il n'achètera plus et cherchera autre part.

Il faudra brader pour intéresser un autre type d'acheteur

Si encore notre sacrifice servait Mais NON, les premiers servis sont les promoteurs qui passent des contrats avec l'ETAT (EDF est obligé de leur acheter l'électricité à un prix supérieur à la production nucléaire) et s'enrichissent sur le dos de nos factures

Les conséquences néfastes valent-elles cet argent ?

Et les dotations d'état après chaque budget seront-elles les mêmes ou seront-elles réduites car des recettes en plus ?

Et la dévaluation immobilière des biens de chacun des habitants sera-t-elle compensée par ces recettes ?

En conséquence il nous faudrait gâcher nos paysages de tous les jours, supporter les impacts éoliens, bafouer la charte UNESCO concernant la proximité des vignes de BAYE, impacter les paysages du tourisme local œnologique, de la route Napoléon, le circuit de la Grande Guerre avec le site de Mondement nouvellement inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO, les chemins de randonnées et nos ballades quotidiennes dans la nature, déranger nos oiseaux ou les couper en morceaux, et tout ça pour des spéculations financières, une électricité chère et pas sûr du tout pour plus de sous dans les caisses de nos communes ?

6 éoliennes installées c'est le double quelque temps plus tard et ainsi de suite. C'est déjà une catastrophe paysagère dans le sud-ouest marnais (comme le village de CORROY devenu hideux)

J'ai choisi de vivre campagne pour son paysage, son calme, ses animaux, ses paysages.

Je vous le redis, je suis contre ce projet

Si je souhaitais avoir des choses moches devant mes fenêtres je serai allée m'installer (par choix) en ville entre 2 blocs où la seule vue serait les bâtiments voisins.

Une travailleuse en milieu rural